
Jahreshauptversammlung 2.Teil am 11.05.2016 

Anwesend:  13 Personen 

1.  Kassenbericht 2015  (Herr Gröschl)                                                                                       

a)  Hauptkonto                                                                                                                   

Anfangsbestand 01.01.2015:   9252,27 €                                                                             

Einnahmen:                           43170,13 €                                                                                                          

Ausgaben:                             39816,13 €                                                                              

Schlussbestand 31.12.2015:  12606,27 €       

b)  Schließfachkonto (443 von 529 Schließfächer sind vermietet; 84%)                          

Anfangsbestand 01.01.2015:   14224,36 €                                                                             

Einnahmen:                             14000,00 €                                                                                                          

Ausgaben:                                 1110,10 €                                                                              

Schlussbestand 31.12.2015:   27114,26 €          

c)  Schülerratskonto                                                                                                               

Einnahmen:  4995,21 €                                                                                                        

Barkasse:       447,83 €                                                                                                                       

Bestand:      5443,04 €    

2.  Diskussion:  Erläuterung einiger Detailfragen durch Herrn Gröschl 

3.  Einschätzung des Kassenprüfers Herrn Niemann:                                                                            

- Kontoauszüge, Einnahmen und Ausgaben wurden verglichen, stichpunktartig überprüft und 

für in Ordnung befunden                                                                                                                       

- Der Kassenbericht ist z.T. wegen zu vieler Details unübersichtlich. Veränderungen sind für 

das Jahr 2016 notwendig!                                                                                                                

- Sehr positiv einzuschätzen sind die vielen pädagogischen Aktionen, die vom Förderverein 

unterstützt werden, so dass man sagen kann, dass der Verein seiner Verantwortung voll 

gerecht wird. 

4.  Entlastung des Vorstandes: Zustimmung bei einer Stimmenthaltung 

5.  Beitragsbeschluss: Beibehaltung von 10 € + X   (einstimmig) 

6.  Förderanträge                                                                                                                                    

a) Unterstützung des D/G Kurses (Theater mit großer Außenwirkung)    350 €  einstimmig     

b) Schüleraustausch mit Picardie        250 €    einstimmig                                                                  

c) Landesfinale "Jugend debattiert"     83,20 €    einstimmig                                                               

d) Sportfest  Siegerehrung Leichtathletik 5.-7.Klasse    80 €                                                              

e) Geschichte Kl.8  Besuch des Napoleon-Museums und der Schlachtfelder 120 €  einstimmig 

7.  Projektwoche 2016                                                                                                                   

Einwahl der Schüler in 37 (!) Workshops erfolgte elektronisch und ist abgeschlossen. Das 

1.Treffen der jeweiligen Gruppe hat stattgefunden. Sammlung von Ideen der Schüler und 

Lehrer ist im vollen Gang. 



8.  Hoffest (seitens des Fördervereins ist Frau Mottl federführend; vielen Dank!)          

Wunsch der Schüler nach jugendgemäßer Ausrichtung (z.B. Sommerball; Bands, u.a.) kann 

nur langfristig geschehen, also Gedanken für 2017 

9. Projekte im neuen Schuljahr                                                                                                             

- Fortsetzung der bisherigen guten Aktivitäten (insbesondere der Reihe "Der Förderverein lädt 

ein")                                                                                                                                                    

- Breite Diskussion um das Thema der letzten Vorstandssitzung "Schulhofgestaltung", 

welches letztendlich auf die Gestaltung des Schulzauns hinauslief (siehe letztes Protokoll). 

Dr. Häder stellte seinen Konzeptentwurf vor. GEDANKEN: Ein Zaun sollte mehr sein als nur 

eine Abgrenzung (z.B. Material, Einbindung von Kunst, Astro-AG und/oder Sport). 

Langzeitprojekt! Eigenleistung, Förderanträge, Sponsoring! Personenkreis könnte eine AG 

oder eine Kunstgruppe oder Klassenstufe 12 als Abschiedsgeschenk sein.Wesentlich ist aber, 

dass sich ein aktiver Kern herausbildet. HINWEISE: TÜV und Folgekosten sowie ein 

hochwertiges Material beachten! Einbindung der Schüler ist wesentlich. Grundthema für alle 

Zaunfelder?? Schüler wollen immer Eigenleistung bringen und eine Jury könnte entscheiden. 

Herr Völkner: KIJ habe sich mit der Information gemeldet, dass sie die Absicht haben, den 

Zaun zu erneuern. Absprache zwischen Vertretern der Schule (Schulleitung existiert ja 

nicht!!) und KIJ ist schnellstmöglich erforderlich. Info durch Herrn Völkner in der nächsten 

Vorstandssitzung.  

TERMIN: 23.06.2016 Schülercafe  gegen 18 Uhr (nach Hoffest) 

                                                 


